タマネギの収穫とサツマイモの苗植えを行いました

5月に入り豊寿園での畑作業も、いよいよ本格的に始動です!昨年度は (制稲益開楽園(中津市永添)のプロの皆様に農業指導して頂き、野菜作りの ノウハウを入所者といっしょに勉強してきました。今年度はその実践です!!うまく育て られるか不安ですが、入所者と職員が一致団結しておいしい野菜を育てようと張り切って います(*^▽^*)

さっそく9日に、昨年10月に苗から愛情を込めて育てたタマネギの収穫を行いました。大きく立派に育ったタマネギを皆さん嬉しそうに収穫し、日に 干す作業も力を合わせ手際よく行いました。かき揚げにして園の給食で味わう予定です。 次の日にはサツマイモの苗植えも続けて行いました。今年度はより多くの 入所者の方に、畑作業に参加してもらうことを目標にしています!!声をかけると多くの 方が、関心を持って参加してくれました。歩行器や杖を使用して いる方には植え方を畑の外から教えてもらい、体力に自信のある方には 畑に入ってもらい、100本の苗を植えることができました。秋に味わうのが今から楽し みです。

収穫した野菜は園の給食で提供されるほか、一部は地域の方に販売をして、売り上げ は社会貢献事業に寄付されます。



